



Un momento de la inauguración de la edición de 2018 del 'Campus Inclusivo, Campus sin Límites' de las Universidades públicas de Castilla y León. ICAL

«La inclusión es lo que ha hecho grandes a las universidades»

Salamanca abre el campus que presentará la oferta académica de la región a alumnos con discapacidad

SALAMANCA

Las universidades públicas de Castilla y León se presentaron ayer como espacios inclusivos para jóvenes con algún tipo de discapacidad y como opción para que continúen con sus estudios. Su proyecto fue elegido por el programa *Campus Inclusivos, Campus sin Límites* que nació hace ocho años con el objetivo de reducir el abandono escolar y facilitar su posterior entrada en el mercado laboral, y cuya inauguración se celebró ayer en la Universidad de Salamanca.

El vicerrector de Política Académica y Participación Social de la Universidad de Salamanca, Enrique Cabero, afirmó que nunca defendería un modelo que no contemplara la integración de todas las personas, pues «la inclusión es lo que ha hecho grande a las universidades de Castilla y León». Por

último, mantuvo que la universidad está, ante todo, conformada por personas y no sólo por conocimientos, y deseó suerte a todos los jóvenes que comienzan ayer la visita, informa Ical.

Esta iniciativa, impulsada por la Fundación ONCE, la Fundación Repsol y el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, pretende que los jóvenes con discapacidad de Educación Secundaria Obligatoria y Bachillerato y ciclos formativos conozcan de primera mano la experiencia universitaria para animarles a continuar con sus estudios.

La comisionada para Universidades, Juventud y Planes Especiales de Fundación Once, Isabel Martínez Lozano, agradeció la apuesta de estas universidades por el programa, destacando la calidad y el carácter «innovador» de la pro-

puesta. Se mostró satisfecha con el resultado de anteriores ediciones, y animó a los participantes a disfrutar de una experiencia única, pues «el mejor indicador de éxito es que no os vais a querer marchar».

Además, recordó el encuentro de rectores Unversia, celebrado los días 21 y 22 de mayo en la capital salmantina, para reivindicar el papel social que cumplen las universidades, que no sólo transmiten conocimientos, sino que además «refuerzan su compromiso social en las comunidades donde desarrollan su actividad».

En la Fundación Once consideran que la educación, y más concretamente la educación superior, son fundamentales para poder acceder a un buen empleo en el futuro.

Martínez se mostró convencida

de que la experiencia universitaria influye a nivel profesional, pero ante todo personal, y que esta vivencia ayuda a conseguir «la autonomía económica e integral» de las personas con discapacidad. Por ello, reafirmó su compromiso de luchar por una inclusión «real y plena» en las universidades.

El vicerrector de Política Académica y Participación Social de la Universidad de Salamanca, Enrique Cabero, dio la bienvenida a los 19 participantes en el Edificio Histórico de la institución académica, donde agradeció el «esfuerzo y buen hacer» de las entidades colaboradoras que hacen posible este proyecto.

Destacó el honor que supone para la Universidad de Salamanca recibir a los jóvenes en esta edición del programa en el marco del octavo centenario.